



Réseau Education Sans Frontières de l'Essonne

manif – manif – manif

La préfecture de l'Essonne va expulser des lycéens, des étudiants et des parents d'élèves

Ils sont venus en France il y a plusieurs années, avec l'espoir d'un avenir meilleur, fuyant la guerre ou les conséquences d'un développement économique mondial profondément inégal.

- Ce sont des **jeunes majeurs** qui étudient, ont leurs amis, construisent leur avenir, ici, en France.
- Ce sont des **familles avec des enfants scolarisés** et pleinement intégrés.

Malgré leur intégration, la Préfecture de l'Essonne refuse de régulariser ces jeunes, ces femmes et ces hommes.

ILS VONT ÊTRE EXPULSÉS

car ils ont reçu une Obligation à Quitter le Territoire Français.

Pour satisfaire à la politique du chiffre de MM. Sarkozy et Hortefeux (expulser au moins 27000 personnes par an), la Préfecture de l'Essonne va réduire à néant les espoirs de ces jeunes, briser leur scolarité et anéantir la vie de ces familles, en séparant parfois un père ou une mère de ses enfants.

Nous refusons que ces jeunes et ces familles soient expulsés.

Nous les aiderons à rester en France.

Nous exigeons pour eux un titre de séjour stable et durable.

Professeurs, étudiants, lycéens, élus, citoyens appellent, avec RESF, à une :

MANIFESTATION

Mercredi 18 juin à Evry

**Rendez-vous à 13 h Place des Terrasses de l'Agora
puis marche vers la Préfecture**

Contacts : resf91@yahoo.fr, 06 10 55 35 21